
Was haltet ihr von dem Touareg
Beitrag von „pe7e“ vom 11. Juni 2021 um 10:14

Hi,

sieht doch schick aus... nach 5 Seiten hier im Forum war das auch nötig.

Das Leder kannst du bei einem Sattler straffen lassen. Das bekommen die mit Dampf und Co.
wieder hin.

Gruß und allzeit gute Fahrt

Peter

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/26324-was-haltet-ihr-von-dem-touareg/?postID=321423#post321423

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/26324-was-haltet-ihr-von-dem-touareg/?postID=321423#post321423

